

LE DOUZE

Lundi 1er août

Chaque jour, jusqu'au 7 août, le 12 vous tiendra au courant de ce que propose la Résidence express du 12, Grande Rue chère. Celle-ci est ouverte au public de 10h30 à 13h, de 16h30 à 19h et parfois plus longtemps.

Vous pourrez vous procurer cette feuille dans différents lieux publics de Pont-Croix: restaurants, commerces, office du tourisme. Vous pouvez aussi déposer au 12, Grande Rue chère des textes ou images que vous souhaitez faire circuler par le biais du 12 .

L'équipe d'Arts-Pont

FRANCK PERRUAUX Sculpture

Le Raz .

Quand je le vis pour la première fois, c'était par une journée d'octobre 1937, qui fut en Bretagne (c'était mon premier automne armoricain) un mois exceptionnellement beau. J'avais pris le car à Quimper ; il se vida peu à peu au hasard des escales dans les écarts du pays bigouden. Après Plogoff, nous n'étions plus que deux voyageurs ; nul n'avait affaire au Raz ce jour-là que le soleil qui devant nous commençait à descendre : il y avait dans le déclin de la journée dorée, comme presque toujours dans l'automne du Cap, déjà une imperceptible suggestion de brume. La lumière était, comme dans le poème de Rimbaud et comme je l'ai revue une fois avec B. en septembre sur la grève de Sainte-Anne-la-Palud - « jaune comme les dernières feuilles des vignes ». Le car allégé s'enleva comme une plume pour attaquer l'ultime raidillon qui escalade le plateau du Cap - alors indemne d'hôtels et vierge de *parking* - et tout à coup la mer que nous longions depuis longtemps sur notre gauche se découvrit à notre droite, vers la baie des Trépassés et la pointe du Van : ce fut tout, ma gorge se noua, je ressentis au creux de l'estomac le premier mouvement du mal de mer - j'eus conscience en une seconde, littéralement, matériellement, de l'énorme masse derrière moi de l'Europe et de l'Asie, et je me sentis comme un projectile au bout du canon, brusquement craché dans la lumière. Je n'ai jamais retrouvé, ni là, ni ailleurs, cette sensation cosmique et brutale de l'envol - enivrante, exhalante - à laquelle je ne m'attendais nullement.

Julien Gracq *Lettrines 2*

Demain mardi: Nicolas Barrié

GALAXY

Au 17 ème siècle,
les habitants d'Audierne
chassaient
la morue à Terre-Neuve,
et les habitants de Pont-
Croix prouvaient
au monde entier
l'existence de dieu.
Aujourd'hui, on peut
voir
toute la Bretagne
dans les jumelles Galaxy
qui sont plantées sur les
bords de mer
pour 1 euro la minute.
Vous ne pouvez pas vous
tromper,
Les jumelles Galaxy sont
fabriquées en Alsace.
Mais vous ne pourrez pas
voir
Avec les jumelles
Galaxy,
Les voleurs de voitures et
les cabosseurs de 16 ans
qui sont des amoureux
fous du volant,
Surtout pendant les
grandes vacances.

Christophe Fiat



Je vous envoie un bouquet, que ma main
Vient de trier de ces fleurs épanies,
Qui ne les eust à ce vespre cueillies,
Cheutes à terre elles fussent demain..

Cela vous soit un exemple certain
Que vos beautés, bien qu'elles soient fleuries,
En peu de tems cherront toutes fletries,
Et comme fleurs, periront tout soudain.

Le tems s'en va, le tems s'en va, ma Dame,
Las! Le tems non, mais nous nous en allons,
Et tost serons estendus sous la lame :

Et des amours, desquelles nous parlons,
Quand serons morts, n'en sera plus nouvelle:
Pour-ce aimez moy, cependant qu'estes belle

Ronsard

C'était hier



La Résidence Express en salon d'écoute, l'artiste et quelques visiteurs enchantés...